

## 1年間のご協力に感謝申し上げます



明日から冬休みが始まります。この休みは、暮れの生活体験を通して、これからの生活を考えたりするよい機会となります。大掃除や新年を迎える準備に家族の一員として参加すること、将来の夢を思い浮かべ目標を決めることについて、本日の全校朝会で子どもたちに伝えました。また、各学級では、安全で楽しい冬休みの過ごし方について確認をしました。各ご家庭でも十分に話し合いをされ、明るい希望に満ちた年が迎えられよう願っています。この1年間、133名の子どもたちは心身ともに大きく成長をしました。保護者、地域の皆様のご理解、ご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。どうぞ、健やかな新年をお迎えください。

栄小学校職員一同

### 冬期休業前保護者会

12月12日(水)、冬季休業前保護者会が行われました。各教室での授業参観の後、体育館で「1000か所ミニ集会」が開催されました。

本年度は、「心の栄養読書のすすめ～読み聞かせをとおして～」のテーマの下、横芝光町立図書館の司書の方2名に講話をいただきました。手遊び歌や絵本の読み聞かせ、素話などを通して、ふれあいながら読書をする楽しさを体験することができました。読書の5つの効用(語彙力、文章理解力、思考力、集中力、表現力)についてもお話をいただき、改めて読書の大切さについて考える機会となりました。

午前中から冷たい雨が降るたいへん寒い中でしたが、ご参加いただきありがとうございました。



### 家庭教育学級 講話・閉級式

冬季休業前保護者会が行われた午前中、家庭教育学級の講話及び閉級式が行われました。講話では、「ヤクルトお腹元気教室」として、好き嫌いせず食べることの大切さを1年生の親子で学ぶことができました。続けて閉級式が行われ、5回の家庭教育学級が無事終了しました。学級長の江波戸さん、副学級長の石毛さんを中心に、子育て学習の場、親子ふれあいの場、語らいの場として有意義な家庭教育学級となりました。学級生の皆さん、お疲れ様でした。



### 2年生親子歯磨き教室



やはり冬季休業前保護者会の授業参観において、2年生の「親子歯磨き教室」が行われました。学校歯科医を担当して

いる角歯科医院の角先生、衛生士の皆さんにご指導いただきました。日常行っている歯磨きをした後、磨き残しを歯垢染色液でわかりやすく赤く染め、磨き残しの部分を手鏡を使いながら確認し、親子で丁寧に歯磨きを行いました。きちんと歯磨きをする大切さを体験した歯磨き教室でした。皆さん、ありがとうございました。



## 書き初め教室



1月30日（金）、3年生以上の書き初め指導がありました。講師の椎名菊代先生のご指導により、子どもたちは、熱心に書き初めに取り組みました。

文字のポイントや全体のバランス等の説明をよく聞きながら、短時間ではありましたが、それぞれに上達が見られました。冬休みにもしっかりと練習をして、さらにすばらしい作品が仕上がることを楽しみにしています。



## 3年生交流会

12月7日（金）、3年生が地域の皆さんとの交流会を行いました。①コマ・けん玉、②あやとり・お手玉、③竹馬、④オセロ・将棋、⑤トランプ、の5つのコーナーを設置し、それぞれの遊びやゲームを通して交流を深めました。子どもたちは、初めて体験する遊びもあり、地域の皆さんと楽しい時間を満喫しました。終わりの会では、お礼の気持ちを込めてピアノの演奏ときれいな歌声を披露しました。皆さん、ありがとうございました。



## 6年生租税教室



12月13日（木）、6年生の租税教室が行われました。銚子税務署署員の皆さんを講師に、税の種類や仕組み、使われ方について学びました。学校も税金を使って建てられていることから、一生懸命勉強することが税金の無駄遣いにならないということも学びました。最後に「1億円の札束」（見本）の重さを体験し、その重さに驚いていました。今後にかすことのできる、よい学習の機会となりました。6年生の皆さん、一生懸命小学校生活のまとめに取り組みましょう。



## 火災防災訓練

12月14日（金）、火災防災訓練が行われました。「1階の配膳室から出火した」ことを想定し、

安全な避難経路を確認しながら、グラウンドへ避難しました。消防自動車からの放水の匝瑳消防署の署員の方から、火災時に避難する時に特に注意する点（①大きな声で知らせること、②出火場所の扉を閉めること、③出火場所から離れること、④姿勢を低くしてハンカチ等で煙を吸わないようにすること）や、着衣着火時の対応、煙の特性等についてお話をお聞きしました。その後、低学年は消防自動車の説明、中学年は煙体験、高学年は救助袋降下訓練と、それぞれに分かれて体験をしました。消防署の署員の方からは、子どもたちの真剣な参加態度についてお褒めの言葉をいただきました。たいへん有意義な火災防災訓練となりました。

